

Un dimanche soir banal. Un quai de gare très moche. D'habitude, je hais les dimanche soirs. Sur le coup, je n'ai pas bien compris pourquoi celui-là je l'ai aimé. Je t'accompagnais dans ce train qui allait t'emmener loin de moi. Et pourtant, j'étais bien. Pas facile à comprendre ni à expliquer sur le moment. Et puis des mois ont passé, de millions de litres d'eau ont coulé sous les ponts de la ville rose, et j'ai compris. Tout devenait clair. On ne peut pas dire que je tombais amoureux, je ne tombais pas. En fait, je volais. Je volais amoureux et ça, pour la première fois de ma vie...